

# Blütenfest des OGV Eichen:

## Frühlingserfolg unter strahlendem Sonnenschein

(Vorsprung Online 07.05.2024, Hanauer Anzeiger 13.05.2024)

**Das traditionelle Blütenfest des Obst- und Gartenbauvereins Eichen 1902 e. V. (OGV) war auch in diesem Jahr ein großer Erfolg.**

Bei strahlendem Sonnenschein versammelten sich zahlreiche Gäste auf dem gepflegten Vereinsgelände in Eichen, um gemeinsam das Erwachen des Frühlings zu feiern. Unter dem bedauerlicherweise schon verblühten Kirschbaum genossen die Besucher in entspannter Atmosphäre erfrischende Getränke und eine Vielzahl köstlicher Grillgerichte, während sie sich angeregt unterhielten und die Geselligkeit des Festes in vollen Zügen genossen. Zum Nachmittagskaffee erwartete sie zudem eine reichhaltige Auswahl an verlockenden Kuchen und Torten.

Der OGV möchte an dieser Stelle allen Helfern herzlich danken, die durch ihren unermüdlichen Einsatz und ihre tatkräftige Unterstützung maßgeblich zum Gelingen des Festes beigetragen haben. Ein besonderer Dank gebührt auch den zahlreichen Gästen, die durch ihre Anwesenheit das Blütenfest zu einem sehr geselligen Erlebnis gemacht haben. „Die lebhaften Gespräche und fröhlichen Begegnungen unter freiem Himmel sind das Herzstück unseres Blütenfestes“, betont Willy Bayer, Vorsitzender des OGV.

Der große Erfolg dieser Veranstaltung ist für den OGV nicht nur eine Bestätigung, sondern auch eine motivierende Kraft, auch im kommenden Jahr wieder ein ebenso beeindruckendes Fest zu organisieren. Der OGV freut sich bereits voller Vorfreude auf das nächste Blütenfest und heißt alle Besucher herzlich willkommen. Für weitere Informationen und Rückfragen stehen Ihnen Willy Bayer und Klaus Knapp gerne zur Verfügung.

